

Rencontre créativité du numérique à Poitiers le 15 janvier

mercredi 15 janvier 2014, par [lpe](#)

A la veille d'un nouveau rendez-vous électoral, des acteurs de Poitiers investis dans le champ du numérique - qu'ils proviennent de la sphère économique, associative, jeunesse, recherche ou culture - ont voulu faire entendre leurs idées, leurs envies et leurs attentes. Des réunions publiques ont été organisées et il en est ressorti une vraie dynamique citoyenne souhaitant promouvoir l'innovation technologique et sociale.

Une lettre ouverte, synthèse des échanges, entend apporter aux différents candidats en course aux élections municipales une vision et des propositions d'actions. Elle marque aussi le début d'une démarche participative citoyenne. Toutes les informations : <http://poitiersnumerique.blogspot.fr>

Les thèmes abordés le 15 janvier :

- Ouvrir des données pour quoi faire ?
- Smart Cities ou ville sensible... , qui décide ?
- Les labs, nouveaux espaces d'émergence

Inscription rencontre du 15 janvier 2014 à partir de 20h au SPN à Poitiers : [cliquez ici](#)